



Krippenspiel 2024

Heiligabend in der Dreifaltigkeitskirche zu Neuhaus-Schierschnitz mit den Konfirmanden, Vorkonfirmanden und Pfarrer Armin Kordak. Die musikalische Begleitung erfolgte durch Organistin Sabrina Roschlau-Mai und vier Bläsern vom Musikverein Neuhaus-Schierschnitz.

Danke an alle Mitwirkenden und an alle Helferinnen und Helfer.

Übrigens: Der festlich geschmückte Weihnachtsbaum war wieder ein „Wanderbaum“. Erst erfreute er die Gäste auf Burg Neuhaus zur Burgweihnacht, dann die Gäste der Familienweihnacht im Kultursaal Neuhaus-Schierschnitz und am Heiligabend die Besucher vom Gottesdienst.

Ein Konzept von Nachhaltigkeit 😊



